

Más de mil millones de pesos aportó el municipio para complejo deportivo

CONSTRUCCIÓN. *La gestión vendrá a beneficiar a la Liga de Fútbol Femenino local.*

Poco a poco comienza a tomar forma un anhelo que surgió en base a esfuerzos personales por consolidar espacios para una disciplina emergente, como el fútbol femenino.

Y fue la cesión de un terreno en la Población Manuel Rodríguez el que comenzó a po-

nerle bases al sueño de Daisy Orellana, presidenta de la Asociación de Fútbol Femenino de Calama y otras dirigentas de clubes que verán como 2025 las tendrá con nueva casa.

“Todo parte con la gestión de la Seremi de Bienes Nacionales, Angelique Araya quien nos cedió el terreno en la Ma-

nuel Rodríguez, el cual ya se encuentra con cierres perimetrales y en un par de meses deberían empezar las obras de construcción”, señala Orellana.

Y para concretar la obra, el municipio se hizo parte con importantes recursos, que superan los mil millones de pesos y

que deberían concretarse en un nuevo complejo deportivo que debería estar listo en marzo o abril de 2025.

“Queremos agradecer la gestión del alcalde Eliecer Chamorro y su cuerpo de concejales porque entendieron que este proyecto no sólo ayuda a la asociación y los clubes que



LA DIRIGENTA DAISY ORELLANA AGRADECIÓ APORTES DE AUTORIDADES.

compiten en su torneo durante el año. Queremos que esta cancha concentre toda la actividad del fútbol femenino en la

comuna, tanto en las competencias de colegios, el mismo Cobreloa y todas las asociaciones de la comuna”, detalló. 